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A. Installationsanleitung

1. Schalten Sie Ihren PC aus und schließen Sie Ihr FREECOM Kabel II Parallel an den Parallelport Ihres Rechners an.

2. Starten Sie Ihren Computer.

3. Öffnen Sie den "Arbeitsplatz" Ihres PCs und klicken Sie doppelt auf Ihr Diskettenlaufwerk (z.B. A:\).

4. Um den Treiber für das FREECOM Kabel II Parallel zu installieren , klicken Sie bitte doppelt auf "Install_Parallel".

5. Es erfolgt eine Überprüfung, ob Ihr PC über einen Parallelport verfügt. Sollte der Parallelport in Ihren BIOS-Einstellungen deaktiviert sein, erscheint ein "Port Check"-Fenster mit der Meldung, dass keine Parallelports gefunden wurden. In diesem Fall starten Sie bitte Ihren Rechner neu und aktivieren den Parallelport im BIOS.
Hinweis: Im Handbuch Ihres Mainboards finden Sie Informationen darüber, wie Sie das BIOS Setup aufrufen können. In vielen Fällen müssen Sie entweder die „Entf“- oder die „F1“-Taste während des Bootens drücken, häufige Tasten bei Notebooks zum Aufrufen des BIOS sind F2, F10, Strg + S oder Strg + Alt +S.

6. Wenn ein Parallelport gefunden wurde, startet die Treiberinstallation. Es öffnet sich der "Assistent für das Suchen neuer Hardware".

Windows XP: 
Wählen Sie "Software automatisch installieren (empfohlen)" und klicken Sie auf "Weiter". Der Treiber wird nun automatisch gefunden und installiert. Wenn eine Meldung erscheint, dass der zu installierende Treiber den Windows-Logo-Test nicht bestanden hat, ignorieren Sie dies durch Klicken auf "Installation fortsetzen".

Windows 2000: 
a) Klicken Sie auf "Weiter" und wählen Sie im nächsten Fenster "Nach einem passenden Treiber für das Gerät suchen (empfohlen)". Bestätigen Sie mit "Weiter".
b) Im nächsten Fenster wählen Sie als Quelle "Diskettenlaufwerke" und klicken auf "Weiter". Anschließend bestätigen Sie den gefundenen Treiber mit "Weiter". Der Treiber wird nun installiert.
c) Es erscheint eine Meldung, dass für den Treiber keine digitale Signatur gefunden wurde. Sie werden gefragt, ob Sie die Installation fortsetzen wollen. Bestätigen Sie dies mit "Ja".
d) Die Installation wird nun fortgesetzt. Klicken Sie anschließend auf "Fertig stellen".

7. Es wird nun überprüft, in welchem Übertragungsmodus Ihr Parallelport arbeitet. Anschließend öffnet sich das Fenster "Port Check", in dem Sie über den momentanen Status des Parallelports sowie über gegebenenfalls vorzunehmende Aktionen (z.B. Neustart des PCs) bzw. Änderungen im BIOS informiert werden.

8. Erscheint die Meldung "Die schnelle Datenübertragung ist jetzt aktiv! Damit ist der Installationsprozess abgeschlossen", brauchen Sie keine Änderungen im BIOS mehr vornehmen. Ihr PC unterstützt den für schnelle Datenübertragungsraten benötigen Modus ECP.

9. Erscheint die Meldung
"Mindestens ein Parallel Port wurde nicht als ECP Druckerport erkannt (siehe Geräte Manager). Dies ist nötig für die schnelle Datenübertragung. Bitte stellen Sie den Parallel Port (BIOS) auf ECP/EPP 1.9. Falls kein ECP/EPP möglich ist, verwenden Sie ECP. Starten Sie dann das Programm erneut.",
so ist ECP als Übertragungsmodus Ihres Parallelports nicht eingestellt. Sollte Ihr Rechner keine höheren Modi unterstützen, ist die Installation nach dem Klicken von OK beendet. Anderenfalls wird Ihr Rechner durch Klicken von OK neu gestartet (Haken bei "Windows jetzt neu starten" ist gesetzt). Sie sollten jetzt im BIOS Ihres Rechners den Übertragungsmodus Ihres Parallelports ändern. Wählen Sie hierfür "ECP+EPP", sofern Ihr Rechner dies anbietet. Ansonsten wählen Sie bitte ECP.
Sie sollten jetzt die Meldung
"Die schnelle Datenübertragung ist jetzt aktiv! Damit ist der Installationsprozess abgeschlossen."
erhalten. Klicken Sie auf OK, um die Installation zu beenden.

Eine Übersicht über die "Port Check"-Meldungen mit den entsprechenden Erklärungen zur weiteren Vorgehensweise finden Sie in nachfolgender Übersicht:

B. Bedeutung der "Port Check" Statusmeldungen

	Meldung
	Erklärung

	Es wurden keine Parallel Ports gefunden! Bitte starten Sie dieses Programm erneut sobald ein Parallel Port vorhanden ist. (Docking Station / BIOS Einstellungen)
	Der Parallelport Ihres PCs ist deaktiviert. Bitte schließen Sie Ihr Notebook an die Docking Station an bzw. aktivieren Sie den Parallelport im BIOS. Wiederholen Sie anschließend die Treiberinstallation.

	Mindestens ein Parallel Port wurde nicht als ECP Druckerport erkannt (siehe Geräte Manager). Dies ist nötig für die schnelle Datenübertragung. Bitte stellen Sie den Parallel Port (BIOS) auf ECP/EPP 1.9. Falls kein ECP/EPP möglich ist, verwenden Sie ECP. Starten Sie dann das Programm erneut.
	In Ihrem BIOS ist ein Übertragungsmodus eingestellt, der ECP nicht unterstützt..

Versuchen Sie, In Ihrem BIOS entweder ECP oder, wenn möglich. ECP+EPP als Übertragungsmodus einzustellen. Ist dies nicht möglich, unterstützt Ihr PC ECP als Übertragungsmodus nicht.

	An mindestens einem Parallel Port ist keine schnelle Datenübertragung möglich!
	Der Übertragungsmodus des Parallelports Ihres PCs ist auf ECP eingestellt, es wird aber ECP+EPP unterstützt. Bitte stellen Sie diesen Modus im BIOS ein.

In wenigen Fällen kann es vorkommen, dass ECP+EPP bereits eingestellt ist, diese Meldung aber trotzdem erscheint. In diesem Fall unterstützt Ihr Chipsatz diesen Modus nicht.

	Die schnelle Datenübertragung wurde aktiviert! Sie müssen ihr System neu starten, damit die Änderungen wirksam werden. Starten Sie dieses Programm, um die Verfügbarkeit der schnellen Datenübertragung zu testen.
	Der Übertragungsmodus des Parallelports Ihres PCs ist auf ECP eingestellt. Beim nächsten Neustart wird überprüft, ob Ihr PC nur ECP oder auch ECP+EPP unterstützt.

	Die schnelle Datenübertragung ist jetzt aktiv! Damit ist der Installationsprozess abgeschlossen.
	Der Übertragungsmodus des Parallelports Ihres PCs ist auf ECP+EPP eingestellt. Sie brauchen keine Änderungen in Ihrem BIOS vorzunehmen.


C. Beispiele für BIOS-Einstellungen in unterschiedlichen AWARD BIOS

Beispiel 1: Unter „Advanced“ wählen Sie bitte „I/O Device Configuration“. Dort nehmen Sie folgende Einstellungen vor:

Onboard Parallel Port:
378H/IRQ7

Parallel Port Mode:

ECP+EPP

ECP DMA Select:

3

Beispiel 2: Wählen Sie „Integrated Peripherals“ und übernehmen Sie folgende Einstellungen:

Onboard Parallel Port:
378H/IRQ7

Parallel Port Mode:

ECP+EPP

EPP Mode Select:

EPP1.9

ECP Mode Use DMA:
3

Insbesondere bei Notebooks können sich die Einstellungsmöglichkeiten im BIOS stark unterscheiden. Sollten Sie Probleme mit der Einstellung des optimalen Übertragungsmodus im BIOS Ihres Notebooks haben, ziehen Sie das Handbuch Ihres Notebooks zu Rate oder wenden Sie sich an den Hersteller Ihres Notebooks.

D. Deinstallation des FREECOM Kabel II Parallel Treibers

Zur Deinstallation des FREECOM HighSpeed Treibers wählen Sie die Datei "DriverRemove.exe" auf der Installationsdiskette und folgen den Anweisungen auf dem Bildschirm.

E. Allgemeine Hinweise zur Benutzung eines CD-Brenners mit dem FREECOM Kabel II Parallel

Mit dem FREECOM Kabel II Parallel ist es bei Benutzung des schnellen Datenübertragungsmodus ECP bzw. ECP+EPP möglich, CDs maximal mit 4facher Geschwindigkeit zu beschreiben. Um Fehlbrände durch Pufferunterlauf zu vermeiden, empfehlen wir jedoch, CDs nur mit 2facher Geschwindigkeit zu beschreiben oder einen Brenner zu benutzen, der Schutz vor Pufferunterlauf bietet (Burn Proof, Just Link, Seamless Link etc.).
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F. Installation Instructions

10. Shut down your PC and connect the FREECOM Cable II Parallel to the Parallel Port of your PC.

11. Start your computer.

12. Open "My Computer" and double-click on your floppy disk drive (e.g. A:\).

13. Double-click on "Install_Parallel" to install the driver for the FREECOM Cable II Parallel.

14. It is now checked whether your PC possesses a Parallel port. If the Parallel port is deactivated in your BIOS settings a "Port Check" window with the message that no Parallel ports were found will appear. In this case please restart your computer and activate the Parallel port in the BIOS.
Note: In the manual of your mainboard you find the information how to access the BIOS Setup. In most cases you have to press either the "Del" or "F1" key when booting the PC. Frequently used keys or key combinations for notebooks are F2, F10, Ctrl + S or Ctrl + Alt +S.

15. When a Parallel port is found the driver installation will start. The "Add New Hardware Wizard" will open.

Windows XP: 
Please select "Install Software automatically (recommended)" and click on "Next". The driver will be found and installed automatically. If a message appears that the driver has not passed the Windows logo test, please ignore this by clicking on "Continue installation".

Windows 2000: 
a) Click on "Next". In the next window select "Search for a suitable driver for my device (recommended)" and confirm with "Next".
b) Select "Floppy Disk Drives" as source and click on "Next". Afterwards please confirm the found driver with "Next". The driver will now be installed. 
c) A message appears telling you that no digital signature was found for the driver. You will be asked if you want to continue the installation. Please confirm with "Yes".
d) The installation will now be continued. Click on "Finish" to complete the driver installation.

16. It will now be checked which transfer mode the Parallel port currently uses. Afterwards the "Port Check" window opens with information about the current status and required operations (e.g. restarting the PC) or necessary changes to be made in the BIOS settings.

17. No changes need to be made in the BIOS if the message " Fast data transfers are active now ! This completes the installation." Click on OK to complete the installation.

18. If the message
" At least one parallel port wasn't detected as ECP Printer Port (see Device Manager). This is necessary for fast data transfers. Please set the Parallel Port Mode in your BIOS to ECP/EPP 1.9. If no ECP/EPP is available, use ECP please. Then run this program." appears,
ECP is not selected as transfer mode for your Parallel Port. If your PC does support higher modes than the currently used, the installation is complete after clicking on OK. Otherwise your computer will be restarted after clicking on OK (Checkbox must be activated at (Restart Windows now").Please change the transfer mode for your Parallel port now. Select "ECP+EPP" if your PC offers this mode, else select ECP.
You should now see the message
" Fast data transfers are active now ! This completes the installation.".
Click on OK to complete the installation.

In the following overview the "Port Check" messages and the resulting procedures are explained:

G. Meaning of "Port Check" messages

	Message
	Explanation

	No parallel ports found ! Please run this program as soon as a parallel port is available. (Docking Station / BIOS settings).
	The Parallel port of your PC is deactivated. Please connect your notebook to the docking station or activate the Parallel port in the BIOS. Afterwards repeat the driver installation.

	At least one parallel port wasn't detected as ECP Printer Port (see Device Manager). This is necessary for fast data transfers. Please set the Parallel Port Mode in your BIOS to ECP/EPP 1.9. If no ECP/EPP is available, use ECP please. Then run this program.
	A transfer mode that does not support ECP is selected in your BIOS.

Please try to change the transfer mode to ECP or, if possible, to ECP+EPP. If this is not possible, your PC does not support ECP.

	At least one parallel port isn't capable of doing fast data transfers!
	The transfer node of your Parallel port is ECP but ECP+EPP is supported. Please select this mode in your BIOS.

In rare cases it can happen that this message appears although ECP+EPP is already selected. In this case your chipset does not support this mode.

	All settings for fast data transfers are done! You must restart your system, before these settings can take effect. Run this program to check for the availability of the fast data transfers.
	The transfer mode of your Parallel port is ECP. After restarting the PC it will be checked if ECP+EPP is supported.

	Fast data transfers are active now ! This completes the installation.
	The transfer mode of your Parallel port is ECP or, if available, ECP+EPP. Nothing has to be changed in the BIOS.


H. Examples for BIOS settings in different AWARD BIOS

Example 1: Under „Advanced“ please select „I/O Device Configuration“. Use the following settings:

Onboard Parallel Port:
378H/IRQ7

Parallel Port Mode:

ECP+EPP

ECP DMA Select:

3

Example 2: Select „Integrated Peripherals“ and use the following settings:

Onboard Parallel Port:
378H/IRQ7

Parallel Port Mode:

ECP+EPP

EPP Mode Select:

EPP1.9

ECP Mode Use DMA:
3

Especially for notebooks the BIOS setup possibilities may vary a lot. If you meet any problems applying the optimum transfer mode in your notebook BIOS, please consult your notebook manual or contact your notebook manufacturer.

I. Uninstalling FREECOM Cable II Parallel Driver

To uninstall the FREECOM HighSpeed driver, select the file "DriverRemove.exe" on the installation diskette and follow the on-screen instructions.

K. General notes about using a CD writer with the FREECOM Cable II Parallel

When using the fast data transfer mode ECP or ECP+EPP it is possible to write CDs at a maximum speed of 4x when using the FREECOM Cable II Parallel. To prevent buffer underruns we recommend to write CDs only at 2x speed or to use a writer with buffer underrun prevention technology (Burn Proof, Just Link, Seamless Link etc.).

